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第 11回教育委員会（２月定例会）会議録 

日時：令和６年２月 20日（火）14時 55分～ 

場所：飯綱町役場 第１庁舎２階 災害対策室 

 

 

出席者：村松勝視職務代理、吉澤奉子委員、宮島千幸委員、飯田治夫委員 

    馬島敦子教育長、高橋教育次長兼学校給食係長、広田次長補佐兼生涯学習係長、仲俣こども

子育て未来室長兼子育て支援係長、小山こども保育係長、小林学校給食担当係長、朝比奈主

幹、北澤主任、書記（若林） 

 

１. 開 会  14：55 

 

２. 教育長あいさつ 

 

３. 会議録署名 

 

４. 報 告 

報告第１号 今後の日程・市町村教育委員会連絡会について 

報告第２号 飯綱町学校運営協議会委員の委嘱について（専決） 

  

５. 協 議 

協議第１号 職員懲戒処分について 

協議第２号 区域外就学の認定について 

協議第３号 飯綱町病後児保育室条例の一部改正について 

協議第４号 学校給食費の改定（案）について 

協議第５号 チラシ配布について（冬のベースボール大運動会） 

協議第６号 イベントポスター掲示のお願い 

協議第７号 後援依頼について（こっこマルシェ） 

 

６．その他 

  １）各係より 

  ２）その他 

  ３）第 12 回（R６.３月）定例会の開催日について 

    令和６年３月 26 日（火）15：30 から  

飯綱町役場 

 

７．閉 会 
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教育委員：会議録署名 

 

教 育 長：定例教育委員会の全体進行 

教 育 長：第 11 回定例教育委員会（２月定例会）の開会とあいさつ 

 

教 育 長：報告第１号「今後の日程・市町村教育委員会連絡会」について説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：続いて報告第２号「飯綱町学校運営協議会委員の委嘱について（専決）」 

総務教育係：「飯綱町学校運営協議会委員の委嘱について（専決）」説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：続いて協議第１号「職員懲戒処分について」 

教育次長：「職員懲戒処分について」説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：公表はどのように行うのか。 

教育次長：町ホームページ等で行う。 

教育委員：本人は処分結果に納得しているのか。 

教育次長：本日の結果をもって、本人に伝達する。 

教育委員：公表はどのくらいの期間行うのか。 

教育次長：期間は特に定まっていない。処分が決まり次第、速やかに公表する。 

教育委員：公表される職名は、保育士になるのか。 

教育次長：保育士になる。 

教 育 長：審議 

教育委員：委員全員挙手により戒告処分として承認 

 

教 育 長：続いて協議第２号「区域外就学の認定について」 

総務教育係：「区域外就学の認定について」説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手により承認 

 

教 育 長：続いて協議第３号「飯綱町病後児保育室条例の一部改正について」 

こども未来室長：「飯綱町病後児保育室条例の一部改正について」説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：申込はいつまでに行うのか。 

こども未来室長：最初に登録するようになっていて、前日までに申し込めばいいようになっているが、保育 
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士と看護師が両方いなければならず、対応が難しいこともあった。今回、場所を移転する 

ことで子育て支援センターの保育士でも対応することができる。 

教 育 長：医療行為はどのように対応するのか。 

こども未来室長：子育て支援センター職員（の松橋）が看護師の資格を持っているので、服薬等の医療行為

も含めて受け入れていく。 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手により承認 

 

教 育 長：続いて協議第４号「学校給食費の改定（案）について」 

学校給食担当係長：「学校給食費の改定（案）について」説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：栄養士のいう栄養的に問題になるかもしれないという点について、個人的に心配。 

教 育 長：大豆ミートなど活用して質が低下したり、栄養分が減らないよう工夫している。 

教育次長：「学校給食費の改定（案）について」追加説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手により承認 

 

教 育 長：続いて協議第５号「チラシ配布について（冬のベースボール大運動会）」 

総務教育係：「チラシ配布について（冬のベースボール大運動会）」について説明 

生涯学習係長：追加説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手により承認 

 

教 育 長：続いて協議第６号「イベントポスター掲示のお願い」 

総務教育係：「イベントポスター掲示のお願い」について説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手により承認 

 

教 育 長：続いて協議第７号「後援依頼について（こっこマルシェ）」 

総務教育係：「後援依頼について（こっこマルシェ）」について説明 

こども未来室長：追加説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 
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教育委員：委員全員挙手により承認 

 

教 育 長：続いて「各係より」説明 

生涯学習係長：生涯学習関係事業説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：町民会館の改修工事予定の図書館について、履物は入り口で脱ぐようになるのか。 

生涯学習係長：詳細はこれから決めていかなければならない。ほかの部屋を一部活用したり、利用のしや

すさに重点をおいて考えていきたい。 

教育委員：りんごパークセンターの体育館は今どうなっているのか。生涯学習の管轄ではないのか。 

生涯学習係長：生涯学習の管轄ではない。おそらくりんごレザーの加工所として使われている。 

教 育 長：その他質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：続いてこども子育て未来室より 

こども未来室長：「子育て世代支援施設利用状況などについて」説明 

教 育 長：質疑 

教 育 長：健診が別の場所で行われるというのは利用者としてはどうなのか。 

こども未来室長：支援センターで健診をする際は、おもちゃをすべて片づけており、普段と雰囲気が違った

形で行っている。普段遊べているところなのにおもちゃが無くて遊べない状態になり、お

子さんたちが戸惑ってしまってやりづらいという話もある。 

また、すべての健診を支援センターで行っていればいいのだが、１歳半健診や３歳健診を

健康管理センターで行っているということもあり、健診はすべて健康管理センターでやろ

うということになった。ただ、健康・栄養相談というものを月２回程度行っており、病院

や健診では聞けないようなことを気軽に相談できる機会は設けている。 

教 育 長：その他質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：続いてこども保育係より 

こども保育係長：「令和５年度町立保育園卒園式・入園式について」説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：「令和５年度町立小学校卒業式、令和６年度入学式」説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：第 12 回（３月）定例会の開催について 

日 時：令和６年３月 26 日（火）15 時 30 分～ 

会 場：飯綱町役場    （予定） 

閉 会 


